



Numazu association for International Communications & Exchanges

Vol.58

発行日 2006年7月31日
発行者 NICE沼津国際交流協会
(企画広報部会)
所在地 沼津市御幸町16番1号
(事務局) 沼津市役所地域づくり推進課国際交流室
☎055-934-4717

平成18年度沼津国際交流協会総会



「世界から沼津へ」

平成18年度総会開催

平成18年度沼津国際交流協会（NICE）総会が、5月13日(土)午後6時より沼津市寿町ブケ東海フェニーチェの間で、引き続きアドリアの間に会場を移し懇親会が行われました。

開会に先立ち、平成18年4月17日ご逝去されました故中村房子カラマズー部会長のご冥福をお祈りするために黙祷が捧げられました。

総会は安田政義会長の挨拶で始まり、大勢の来賓を代表され、斎藤衛沼津市長からご祝辞を賜りました。



引き続き安田会長の議長のもと、式次第に基づき各部会事業報告、真野みどり事務局長より会計報告、松井泰樹監事より会計監査報告がなされ、滞りなく議事進行しました。

今年度は役員改選の年であり、事前に選考委員会を組織し、理事の選出、会長、副会長の互選が行われ、その結果が飯塚信子選考委員長より発表されました。その後、安田会長より平成17年度をもって退任されました斎藤哲一副会長、杉山弘理事、平野正行理事、故中村房子カラマ

ズ一部会長、久保田実国際理解教育部会長、芦川みゆき国際理解教育副部会長、青木峰子ふれあい副部会長の皆様に、感謝状が贈呈されました。協会発展のための長きにわたるご尽力をありがとうございました。

総会のあの懇親会では、小林裕幸監事のご発声で、来場者全員決意を新たに声高らかに乾杯が行われました。事業報告の中で紹介が有りましたが、従来の英訳版沼津市広報に加え、部分抜粋で翻訳された中国語、スペイン語、ポルトガル語の印刷物が用意されました。

恒例のアトラクションに変えて、来秋沼津市門池地区において開催が決定されている「第39回世界の若者による物作り技能五輪国際大会」の周知活動を行いました。国際大会を是が非でも大成功に導くために、技能五輪推進室より遠藤昭信さん、青木綾さんにお越しいただきプロモーションビデオの上映をしていただきました。また、本年度の香川国内大会に参加、来年の国際大会を目指す門池在住の岡田朋子さん（高3）が、指導者である遠藤栄一先生と共に紹介されました。ぜひとも地元から国際大会参加者を出したいものです。会場のあちこちからも激励の言葉が飛び交いました。



懇親会の閉めは、田中治之副会長の、「沼津市の魅力は何か?」「来沼者をどの様におもてなしできるか?」「世界に向かって、また全国に沼津市の良さをアピールするために皆で知恵を出し合いましょう」という言葉で結ばされました。

総会から懇親会まで長時間にわたり多数の会員の皆様にご出席していただきありがとうございました。

岳陽部会

「岳陽市都市建設考察団」来沼

沼津市の友好都市中国岳陽市から「都市建設考察団」19名の皆さん、5月26日に沼津市を訪問され、市長・議長表敬訪問を始めとし市内各地を視察されました。

市内視察では御用邸記念公園を始め、びゅうお、千本公園、ゴミ処理施設、建設中の駅周辺事業現場、技能五輪国際大会会場現場など、建設に関する施設を視察、5月27日に短期間ではありましたが、沼津を後にしました。関係者の皆さんには大変なご協力をいただきありがとうございました。

今回特に汪団長は一般家庭の建物に興味を持たれ、住宅の広さ、建築費、家族構成など、質問が相次ぎました。現在岳陽市では、劉副市長のもと洞庭湖大橋から岳陽楼までの間、景観と水害防止を兼ねた大規模な築堤を行っており、千本浜の延々と続く防潮堤に関心をもたれ、大変参考になったという発言があったり、武広高速鉄道もまもなく工事開始となるなか、新幹線に乗車した際、そのスピード・静けさに感嘆したり、詳細部分に及ぶ質問をしている姿が印象的でした。



湖南理工学院への短期公費留学生決定！

今年8月末から3ヶ月間公費で派遣される留学生は以下の2名です。

●浅田春子（あさだ はるこ）さん

まず、第一に中国語を勉強したいです。そして、いろいろな体験をして民間人として文化交流を図りたいと思います。どんな時代にあっても人と人との結



温泉に入り、浴衣を着て畳にあぐら、一人膳に酒、大変盛り上がり皆さんにとっては良い経験になったと思います。早い時期に岳陽を訪問するよう声を掛けていただき、再会を約束して皆さんとサヨナラをしました。

太極拳教室盛会のうちに終了

中国文化教室の太極拳教室が5月8日から毎週月曜日の夜、桐山先生の指導のもとに4回シリーズで市民体育館にて開催されました、今回受講された方の寄稿を紹介します。

広報ぬまづを見て、当教室の案内が目に飛び込んできた。働いているので昼間は教室に通えないが、この教室は夜である、以前から興味のあった太極拳であることと、最近運動不足を感じていたので、願ったり叶ったりだった。始めてみると、これが実に面白い！筋肉痛は辛いが、運動しているという実感！全4回の教室だったので、1回1回がとても大事だった。最後の会には先生による型披露があり、息を呑んで見ていた。神聖な感じさえした！終わった今も、忘れぬように練習を続けている。またこの時間にこの教室があれば、是非参加したい。

（寺尾治海さん）



びつき、信頼関係が一番大切なものです。「中国結びは「人と人の心を結ぶ」と中国人から教わりました。

●河合真岐（かわい まき）さん

大学在学中に中国について学び、更なる理解を深めるため応募しました。中国を頭だけで捉えるのではなく、真の中国を五感を通じて体験し、更なる理解を深めることができるのが私の今後の目標です。



NICEに英語・中国語をマスター!

◆沼津ガイド英語講習会◆

4月13日から計10回の沼津ガイド英語講習会の前期講座が開催されました。

30名の受講生は、仕事を持っている方、持っていない方、主婦、学生と、さまざまな生活環境であり、英語力のレベルもさまざま、年齢もさまざまです。でも、英語を少しでも話せるようになりたいという情熱で、講師の英語に耳を傾け、口許をじっと見て発音の仕方を学ぶ集中した姿勢は皆同じです。今回の講座は、講師の発案でよく英語ゲームを行いましたが、この時は、ワイワイガヤガヤリラックスして大笑いしながらも、それぞれが自分にとって新しい単語の意味、使い方を吸収しようと一生懸命です。

“同じ目的で一緒に頑張る”
それが本当に楽しい講座です。



◆前期中国語講座◆

4月19日～8月2日まで15回シリーズで入門・初級・中級に分かれて学習しました。講師は北京出身の河合穎さん、上海出身の熊谷虹さん、福建省出身の林愛萍さんです。

今回は、協会が募集した湖南理工学院への公費留学生に受講生が合格しました。

お二人には、講座で学んだ中国語で有意義な留学生活を送っていただきたいです。

加油加油（ジャユウジャユウ）！（頑張れ！）



▲3人の講師

ベトナム青年来沼

独立行政法人国際協力機構（JICA）の招へいで、9月11日(月)～19日(火)の期間、ベトナム青年26名が経済（中小企業振興）研修のために沼津市を訪れ、市長表敬や工業団地視察、陶芸体験、2泊3日のホームステイなどを行います。また、9月11日(月)に歓迎会、9月18日(月)には歓送会を予定しています。

ベトナム勉強会

ベトナム青年の来沼にあわせて、ベトナムについての勉強会を開催します。皆さんこの機会にベトナムのお国事情・言葉・習慣などについて学んでみませんか。

日 時：平成18年8月24日(木)19:00～21:00

場 所：沼津市民文化センター第2練習室

講 師：レタイン・トゥンさん

(ベトナム出身、沼津市在住)

定 員：70名 参加料：無料

申込み：電話で

第15回英語＆日本語スピーチコンテスト

日ごろ感じていることを、日本人は英語、外国人は日本語で発表してみませんか？

日 時：平成18年10月1日(日)13:00～16:00

場 所：沼津市立図書館視聴覚ホール（4F）

内 容：日本人は英語で、外国人は日本語で5分間のスピーチを行う。

定 員：英語の部、日本語の部 各10名
(申込先着順、定員になり次第〆切)

表 彰：各部の1～3位に賞状、トロフィー、副賞を授与。出場者全員に参加賞。

応募方法：所定の申込用紙を沼津国際交流協会事務局へ郵送、FAX、又は持参。

申込期間：5月22日～9月1日必着

第1回中国料理教室開催案内

日 時：9月30日(土)10:30～15:00

場 所：第一地区センター調理室

料 理：陳さんの水餃子と月餅

参加費：1,500円

申込み：8月25日(金)8:30から受付開始